

† Folleto †  
Católico  
No.14

# ¿QUÉ DICE LA BIBLIA ACERCA DE LAS IMÁGENES SANTAS?

En la Biblia Dios manda fabricar y colocar imágenes santas  
sobre el Arca de la Alianza (Éxodo 25, 17-18).

“Que nadie os engañe con argumentos tramposos” (Colosenses 2,4).



Toda lectura correcta de la Biblia nos hace ver que Dios **prohíbe las imágenes malas y permite las buenas**. Las malas son las de los supuestos dioses paganos; las buenas son las que Dios mismo manda fabricar, las de los ángeles querubines por ejemplo. Muchos protestantes adiestrados citan siempre el texto del Éxodo (20:4): “**No harás imágenes**”, pero no dicen de falsos dioses. El texto bíblico dice: “*Yo soy Yahvé, tu Dios... No tendrás otros dioses delante de mí. No te harás escultura ni imagen alguna... No te postrarás ante ellas ni les darás culto.*” (Éxodo 20:2-5). Al contrario, el texto que dice: “**HARÁS DOS IMÁGENES DE ÁNGELES QUERUBINES**” que está en el mismo Éxodo (25:18), **no lo mencionan**.

Miles de personas padecen un **lavado de cerebro con algunos textos selectivos de la Biblia manipulada**; atacan injustamente a los cristianos católicos, los calumnian, los culpabilizan y los engañan quitándoles la verdadera fe cristiana y bíblica recibida de los mismos Apóstoles de Cristo mediante los papas y obispos, sus legítimos sucesores (Lucas 10: 16; 2 Tim 2, 2).

La verdad es que los textos antipaganos y anti ídolos de la Biblia **no tienen nada que ver con los santos cristianos**. Lo dramático es que los protestantes engañados están convencidos de que sus calumnias contra los católicos son verdades bíblicas porque siempre las escucharon. La Biblia falsificada no es palabra de Dios.

Veamos brevemente lo que dice la Biblia acerca de:

1) las imágenes prohibidas y permitidas, 2) los milagros de los santos y sus reliquias; 3) la bendita Virgen María; 4) la santa Cruz de Nuestro Señor Jesucristo.

## 1 Las imágenes prohibidas y las permitidas por la Biblia

En Éxodo (20: 1-5) Dios prohíbe las imágenes de los falsos dioses paganos y punto: “**No tendrás dioses ajenos delante de mí. No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra. No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Yahvé tu Dios.**” Este texto no tiene nada que ver con las **imágenes de los santos**. Cuando Moisés escribió este texto unos 1250 años antes de Cristo, todos los pueblos

IMÁGENES ORDENADAS...  
¡POR DIOS!

ÉXODO 25:18



Imágenes llevadas  
en hombros sin que  
signifique idolatría...



...QUE NO TE ENGAÑEN

HACIENDOTE CREER

QUE ESTO ES

IDOLATRÍA!

adoraban a falsos dioses, llamados ídolos: como el sol, la luna, los animales. Ningún hombre honesto que sabe leer la Biblia como debe ser leída y entendida, puede decir que estos textos se aplican a los santos que son los verdaderos discípulos de Cristo. ¿Por qué? Porque ningún católico considera a los santos como dioses ni los adora. Adorar a Dios es reconocerlo como Creador.

La Iglesia Católica fundada por Cristo mismo (Mt 16:18) desde hace 2000 años siempre ha condenado la idolatría y ha eliminado los falsos dioses de las naciones donde ella predicó el Evangelio durante 1521 años antes de que nacieran las sectas actuales que nos robaron la Biblia y la “*pervierten para su perdición*”, dice San Pedro (2 Ped 3:16).

Dios manda fabricar imágenes en la  
BIBLIA

Dios ordena a Moisés hacer una serpiente de bronce: “*Y Yahvé dijo a Moisés: ‘HAZTE una serpiente ardiente... Y MOISÉS HIZO una serpiente de bronce’*” (Números 21, 8-9). ¿En dónde viven las serpientes? En la tierra. **Dios manda hacer imágenes** para el santuario donde iba a morar: “**HARÁS el tabernáculo de diez cortinas... y lo HARÁS con querubines**” (Ex 26:1). Los querubines son ángeles, ¿y en dónde viven ellos? En el Cielo. ¿Por qué en una ocasión Dios pro-

híbe imágenes de cosas en la tierra y en el Cielo, pero en otra El mismo manda hacerlas? **¿Se contradijo Dios? No**, fue el entendimiento de los israelitas hacia las imágenes lo que había cambiado. Pero cuando los hebreos comenzaron a entender que no eran las imágenes las malas, sino el hecho de divinizarlas, entonces **Dios mismo les mandó hacer estatuas. Moisés que había dicho no harás imágenes, hizo figuras** que representaron las doce tribus de Israel: **“Moisés edificó un altar al pie del monte, y doce columnas, según las doce tribus de Israel”** (Ex 24:4).

En Éxodo 25:16-22, Dios manda hacer dos imágenes o estatuas de Ángeles Querubines para que fuesen colocadas a los lados de la cubierta del Arca de la Alianza, en aparente contraposición a lo mandado por Éxodo 20:23 en donde dice: **“No pondrás junto a mí dioses de plata, ni de oro.”** ¿Por qué lo hace? porque los Querubines no son Dios ni mucho menos “dioses”. **La Verdad es como una moneda que consta de dos caras y los protestantes sólo saben repetir una sola cara de la moneda y ocultan la otra que la complementa.** ¡Hay que enseñar la verdad completa y ser honesto!

**Cuando Dios mandó edificar el Templo de Jerusalén ordenó hacer imágenes religiosas y colocarlas en el Templo puesto que no todas las imágenes son ídolos**, como los protestantes inventan. Se lee en la Biblia (1 Reyes 6: 23-28) que Salomón: **“puso en el Santo de los Santos dos Querubines de madera de olivo silvestre de cinco metros de alto”**...Se fabricó también (1 Reyes 7: 25, 29, 45): **“El Mar de bronce que se apoyaba en doce bueyes ... En los paneles encajados en los marcos había leones, toros y querubines; Hiram hizo en bronce bruñido todos esos objetos que le había encargado el rey Salomón para la Casa de Yahvéh.”**

¿Será que Dios se equivocó y puso ÍDOLOS de Querubines, leones y bueyes dentro de su Santo TEMPLO? Evidentemente ¡NO! Dios no se contradice ni se equivoca, **porque no todas las imágenes son ÍDOLOS y NO es lo mismo una imagen santa que un ídolo que es un dizque “dios”**. Los paganos pensaban que el sol, la luna, los animales eran dioses y les daban culto: Esto es IDOLATRÍA. Ningún cristiano católico dirá que un santo es un dios. El católico sabe que **adorar a Dios es reconocerlo y honrarlo como Creador.**

**Los católicos adoramos únicamente a Dios;** amamos, veneramos a los Santos por haber sido los auténticos discípulos de Jesucristo quien dijo: **“Sed perfectos como vuestro Padre Celestial es perfecto”** (Mat 5, 48). **“Sed santos porque yo soy santo dice el Señor”** (1 Pedro 1:16; Apoc 20:6; Hech 6:10). **Decir que los católicos adoran imágenes, cuando NO lo hacen y de ninguna manera pueden hacerlo, es mentir deliberadamente contra la verdad** (Sant 3:1), es **calumniar al prójimo y faltar gravemente a la caridad** (1 Cor 13:1-5). ¡Cuidado, el demonio es padre de la

mentira (Juan 8, 44) y con la Biblia falsificada enreda a la gente y la hace pecar y la hace pecar calumniando al prójimo!

## 2. La Biblia afirma que los santos hacen milagros en nombre de Jesucristo

Los Santos son buenas criaturas de Dios, amadas y escuchadas por Dios, pueden pedir por nosotros **en nombre de Jesucristo** que es el único Mediador principal (1 Tim 2: 5). Ellos reciben todo de Jesucristo. Cristo, mediante ellos, nos hace el bien como mediante los Apóstoles hacia milagros y ayudaba a la gente (Hechos 3: 6). San Pedro en nombre de JESUCRISTO sana al paralítico Eneas y resucita a la difunta Tabita (Hech 9: 34, 40). San Pablo sana a un cojo de nacimiento y resucita a un muerto (Hech 14: 8; 20, 9). Dios obra milagros mediante sus santos como en el Antiguo Testamento Dios había resucitado a muertos mediante los profetas Elías y Eliseo (1 Reyes 17:24; 2 Rey 4:36-38).

### ¿Qué dice la Biblia acerca de las reliquias de los santos?

El profeta Eliseo con **el manto de Elías** profeta abre en dos el Río Jordán (2 Rey 2: 14). Unas personas que llevaban a sepultar un cadáver, atacados por los ladrones, arrojaron el muerto en el sepulcro de Eliseo profeta y se fueron: **“Y en cuanto el muerto llegó a tocar los huesos de Eliseo, resucitó y se puso en pie”** (2 Rey 13: 21). Estos huesos eran reliquias de un hombre de Dios (2 Rey 4: 25). Una mujer que padecía flujo de sangre hacía doce años, solamente tocando **“la orla del manto del Señor Jesús fue curada”** (Mat 9:20). Leemos en los Hechos de los Apóstoles (19:11-12): **“Y obraba Dios por las manos de Pablo milagros extraordinarios hasta el punto de que tomando los pañuelos o delantales que llevaba encima, para aplicarlos a los enfermos, eran ahuyentadas de ellos las enfermedades y salían los malos espíritus.”** Dios en todos los siglos hizo milagros mediante sus “Elías” y “Eliseos”, sus “Pedros” y “Pablos” que son los santos. Dios por ser nuestro Padre, **NO ha parado su acción benefactora en el mundo.** Todos los milagros de los santos, Jesucristo los hace por las manos de los santos porque Él mismo dijo: **“Estaré con ustedes hasta el fin del mundo”** (Mat 28:19).

### ¡Inclinarse delante no es adorar!

Inclinarse o hacer algo parecido NO implica la adoración. **“David inclinó su rostro sobre la tierra, e hizo reverencia (a Saúl)”** (1 Samuel 24:9). En Josué 7, 6 el profeta se postro en tierra sobre su rostro delante del arca de Yahvé hasta caer la tarde; él y los ancianos de

Israel. Todos se postraron frente al arca, (1 Cro 29:20), y encima del arca había ÁNGELES. **“Harán también un arca de madera... HARÁS también querubines... sobre al Arca”**, había ordenado Dios (Exodo 25:18-22). Abdías se postró ante el profeta Elías para mostrarle su respeto (1 Rey 18:7), Rut ante Boaz (Rut 2:8-10) y Josué ante un ángel (Josué 5, 14). (Ver Gen 33:3 y 1 Rey 1:16 y 25). Algunos tal vez citarán el Salmo 115 donde dice que las imágenes no pueden oír, ni hablar, ni ver. La imagen en sí no oye ni ve, pero el Santo del Cielo sí nos ve y nos conoce en Dios. Tampoco podían ver y oír las imágenes que Dios mandó hacer en el Templo ni la serpiente de bronce (Ex 25: 17-18; Num 21:8) que representaba a Cristo, como Él mismo lo expresó en San Juan (3:14).

Al orar ante las imágenes, no oramos a las estatuas sino a las personas en el Cielo **representadas por dichas imágenes**. Después de la muerte **las almas** de los santos e inocentes van directamente al paraíso para gozar de Dios mientras que se confía a la tierra su cuerpo. ¿Quién dijo esto? El mismo Cristo quien promete al buen ladrón: **“En verdad te digo: hoy estarás conmigo en el paraíso”** (Lucas 23, 43).

### Y ¿qué dijo Cristo acerca de las imágenes?

Cristo no dijo **ni una sola palabra** contra las imágenes. **¿Si es tan grave como dicen los protestantes, por qué se le escapó mencionarlas** cuando le presentaron una moneda con la imagen del César? (Marcos 12:16). Al contrario Jesús mismo menciona la imagen de la serpiente (Num 21:8 -9) como **figura de la Cruz** (Jn 3:14). La serpiente de bronce era señal de que Dios utilizó **esa imagen** para hacer que la gente recordara los mandamientos: **“Cuando morían mordidos por retorcidas serpientes... Se les dio una señal de salvación que les recordaba los mandamientos de tu Ley. Pues el que se volvía a él se salvaba, no por el objeto que contemplaba, sino por ti, Salvador del universo”** (Sab 16:5-7). La serpiente de bronce era señal de salvación como lo es hoy la Cruz de Cristo.

**¿A dónde Iban a orar Jesús y sus Apóstoles?** Nuestro Señor siempre iba al Templo construido por Salomón (y reparado por Herodes) desde que sus padres lo llevaron cuando tenía ocho días de nacido (Lc 2:21). A los doce años, sus padres lo encontraron en el mismo lugar (Lc 2:41). Enseñaba cada día en el Templo (Lc 19:47) y San Juan escribe: **“El celo de tu casa me consume”** (Jn 2:17). **“Pedro y Juan subían al Templo a la hora novena, la hora de la oración”** (Hech 3:1). **¿Y en este templo**

**a donde iban Jesús y los Apóstoles, había imágenes!** **“Comenzó Salomón a edificar la casa de Yahvé en Jerusalén, y dentro del lugar santísimo hizo dos querubines de madera”** (2 Cr 3:10-11 y 1 Rey 6:1-29). Por esto, algunos criticarían y regañarían a Jesús y a los Apóstoles; dirían que se inclinan y oran o adoran a ídolos por ir al Templo. La Biblia dice que había imágenes en el Templo de Jerusalén y la GLORIA de Dios llenó el Templo de Jerusalén (2 Cro 7:1-2). Dios moraba en el Templo (1 Rey 9:1-3).

**“Cristo dijo: ‘No juzguéis, y no seréis juzgados; no condenéis, y no seréis condenados’”** (Lc 6:37). Cuando llevamos una imagen de un Santo en procesión una de las cosas que estamos haciendo es mostrar a los demás nuestras fotos familiares, honramos a Dios que hizo a los santos, **nuestros hermanos en la Fe**. Los israelitas llevaron EN PROCESIÓN durante 40 años el Arca de la Alianza en el desierto. Los católicos que llevan la Cruz de Cristo en procesión o colgándola al cuello, honran a Cristo que la cargó como Salvador nuestro y hacen un acto de fe en Cristo crucificado por nosotros.

### 3. Venerar a la Virgen MARÍA es cumplir con la profecía

Los católicos veneramos y respetamos a María porque está profetizado en la Biblia: **“Me llamarán bienaventurada todas las generaciones.”** (Lucas 1:48) Nunca se dejará de honrar a María porque es profecía. Los católicos siguen cumpliendo la profecía. María pidió y Jesús, anticipando su hora, hizo su primer milagro en las bodas de Caná (Jn 2:3-5). Jesús hizo el milagro porque María lo pidió. Hoy también Dios hace lo mismo. Las almas de los santos que están en la presencia de Dios pueden pedir, en verdadera caridad, por sus hermanos de la tierra. Delante de la Cruz de Jesús crucificado estaban San Juan y MARÍA. Jesús dijo a María, su madre: **“Mujer, he ahí TU HIJO.”** Después dijo al discípulo: **“He ahí TU MADRE.”** (Juan 19:26). Todos los fieles cristianos desde hace 2000 años entendieron que Juan representaba a cada uno de los futuros discípulos de Cristo y que Jesús con estas palabras divinas dejaba a su Madre como Madre nuestra. **“María es la llena de Gracia, la Madre del Hijo de Dios, es la Bendita y Madre del Bendito, es Madre del Señor”** (Lucas 1:28, 30-36, 42, 43). **Hablar mal de María es deshonrar a JESUCRISTO.** Honrar a María es honrar a su HIJO, JESUCRISTO. No es necesario calumniar a la Madre para ensalzar supuestamente al Hijo. **Jamás** la Biblia habla de María como madre de otros que Je-



ta y Madre del Bendito, es Madre del Señor” (Lucas 1:28, 30-36, 42, 43). **Hablar mal de María es deshonrar a JESUCRISTO.** Honrar a María es honrar a su HIJO, JESUCRISTO. No es necesario calumniar a la Madre para ensalzar supuestamente al Hijo. **Jamás** la Biblia habla de María como madre de otros que Je-

sús. **Siempre** la Biblia dice María, MADRE DE JESUS (Hech 1:14). Cuando en la Biblia se habla de los hermanos de Jesús, se trata de un término del lenguaje hebreo: estos supuestos “hermanos” son sus primos hermanos y parientes cercanos por parte de María o de San José. Unos de estos “hermanos” son hijos de Cleofás o Alfeo (Mt 13:55; 27:55-56). En hebreo y arameo hermano puede significar, pariente cercano, primo hermano o sobrino. Abraham llama hermano a su sobrino Lot (Gén 14:14).

#### 4. ¿Qué dice la Biblia acerca de la cruz?

San Pablo dice: **“Jamás me gloriaré a no ser en la Cruz de Nuestro Señor Jesucristo”** (Gál 6:14). La Cruz es símbolo del amor de Cristo por nosotros, nos recuerda su muerte por nosotros y su victoria sobre el demonio y el infierno (Col 6:15; Rom 3:23-26). La Biblia habla **siempre** de una manera positiva de la Cruz de Cristo y jamás negativa. Rechazar la Cruz de Cristo es contrario a la Biblia. (Ef 2, 16; Mat 10:38).

**En conclusión:** La fe católica afirma que el Mediador es JESUCRISTO (1 Timoteo 2, 5) y los santos son SUS instrumentos como los profetas y los Apóstoles lo fueron.

**NADIE PUEDE PROHIBIR a Dios de hacer el bien mediante sus santos, como lo hacía mediante san Pedro y San Pablo.** Es JESUCRISTO vivo quien hace

milagros mediante el Santo Hermano Pedro, el Santo Cura de Ars, el Santo Padre Pío y todos los Santos. Cristo lo profetizó: “Quien cree en mí, las obras que YO hago, también las hará, y mayores que éstas hará” (Jn 14:12). Si los protestantes rechazan todo mediador secundario, deberían callarse y nunca orar por un enfermo, ni predicar, porque se dan el papel de mediadores. ¡Que no molesten ya a la gente gritando o tocando a sus puertas! Los protestantes que dicen que “toda imagen es mala” contradicen la Biblia que dice: **Jesús es Imagen de Dios invisible** (Col 1:15; Gn 1: 26).

**ENREDAR y CONFUNDIR a la gente con la Biblia manipulada y dividir a los discípulos de Cristo en miles de sectas, NO es obra de Dios.** ¡Que nadie los reciba en su casa ni los escuche! Que Dios nos libre de sus tóxicos anzuelos **bíblicos!** San Pablo nos dice: **“Que nadie os engañe con argumentos tramposos”** (Col 2, 4). Y San Juan añade: **“Si alguien viene a vosotros y no lleva esa doctrina, (es decir, la doctrina comunicada por los Apóstoles a la Iglesia católica) no lo recibáis en casa ni lo saludéis, pues el que lo saluda comunica con sus obras malas”** (2 Jn 10).

FUENTE: <http://catolicidad-catolicidad.blogspot.mx/> Daniel Gagnon, omi. **NO TODO EL QUE DICE SEÑOR, SEÑOR. Argumentos Bíblicos que los “cristianos” evangélicos y pentecostales no pueden refutar;** Librería de la Parroquial de Clavería, México.

Se aconseja consultar la rica biblioteca católica: <http://www.statveritas.com.ar/Doctrina-INDICE.htm>  
Catecismo Romano del Concilio de Trento y Catecismo del Papa San Pío X

Se puede fotocopiar y distribuir este volante; para informarse sobre los Ejercicios espirituales de San Ignacio de Loyola, la Misa en latín y libros católicos, contactar:

Se puede conseguir ese volante en:

Librería Claret: <http://libreriacaretweb.com/> E-mail: [claret@relinsa.net](mailto:claret@relinsa.net)

Guatemala Capital: Librería Claret: <http://libreriacaretweb.com/>

1ra. Avenida 1-09, zona 2, Colonia El Sauce Tel.: 2505-5300 extensión 7 E-mail: [claret@relinsa.net](mailto:claret@relinsa.net)

#### FRATERNIDAD SACERDOTAL SAN PÍO X ([fssp.mx/es](http://fssp.mx/es); [fssp-sudamerica.org/es](http://fssp-sudamerica.org/es))

**GUATEMALA:** Capilla Católica Santa María de la Asunción, 9ª calle A 1-45, zona 1 Cd Guatemala

Tel 2212-4508. [pri.nsfatima.mx@fssp.mx](mailto:pri.nsfatima.mx@fssp.mx) email

Misa en latín con lecturas y predicación en español, cada domingo a las 10:00. Confesiones antes de la santa Misa.

**QUETZALTENANGO:** Tel. 5167 4205; Correo electrónico: [alaxt@hotmail.com](mailto:alaxt@hotmail.com) o 2212-4508

**COSTA RICA:** San José: [parrasolis@yahoo.com](mailto:parrasolis@yahoo.com), (00 506) 8871 6105.

**COSTA RICA:** Aguas Zarcas, [luisricardohidalgo@yahoo.com](mailto:luisricardohidalgo@yahoo.com); tel 8986 8616

**HONDURAS:** San Pedro Sula, [fernandogavarrete@gmail.com](mailto:fernandogavarrete@gmail.com) tel (00 504)-94714006

**NICARAGUA:** Managua, [porfis747@gmail.com](mailto:porfis747@gmail.com), tel (00 505) 8116 5106

[www.facebook.com/Amigos-de-la-Fraternidad-Sacerdotal-San-PioX-Nicaragua-Pagina-no-Oficial](http://www.facebook.com/Amigos-de-la-Fraternidad-Sacerdotal-San-PioX-Nicaragua-Pagina-no-Oficial)

**REP. DOMINICANA:** Priorato del Sagrado Corazón, La Gina de Yamasa, Provincia de Monte Plata, Santo Domingo. Rep. Dominicana. Apartado postal A-25 C.D. Tel. (001) 8294387876.

**SAN SALVADOR:** Misión de la Fraternidad Sacerdotal San Pío X, Urbanización Buenos Aires, Avenida Alvarado, no # 28, Tel: 2273-5192 ó 2225-3992; 7881 9348 en Guatemala (502) 2479- 5764 o 2212-4508

**MÉXICO D.F.** Convento de las Madres Mínimas Franciscanas, Av. Xochiquetzal 249, Col. Santa Isabel Tola.

Misa los Domingos 8:00. Tel. (00 52) 55/ 55 77 29 01

Para conocer, valorizar, defender su fe católica y contestar a las acusaciones protestantes:

Lea y propague **El Breve Catecismo Católico, Bíblico y Apologético.**

Contiene 282 preguntas y respuestas acerca de la fe, moral, sacramentos y oración con muchísimas referencias bíblicas. Se puede conseguir en las direcciones que están arriba.

Se puede bajar de: [www.catolicidad.com/2014/02/breve-catecismo-catolico-biblico-y.html](http://www.catolicidad.com/2014/02/breve-catecismo-catolico-biblico-y.html)